

REPORTER

Babinsa Koramil 03/Banjarejo Lakukan Cek Harga Sembako di Pasar dan Sekaligus Bagikan Masker

Purwanto - BLORA.REPORTER.CO.ID

Apr 16, 2022 - 17:35



Anggota Koramil 03/Banjarejo dengan menurunkan beberapa orang Babinsanya untuk melakukan kontrol dan monitoring di pasar Desa Gedongsari, Kec. Banjarejo, Blora

BLORA - Tidak lama lagi kurang lebih 2 minggu kedepan akan datang Hari Raya

Idul Fitri 1443 H, yang tentunya kebutuhan harga sembako akan meningkat.

Menyikapi hal tersebut, maka Koramil 03/Banjarejo Kodim 0721/Blora mengambil langkah-langkah untuk mengantisipasi kelangkaan barang-barang sembako dan barang kebutuhan rumah tangga lainnya serta melakukan pemantauan harga di pasaran untuk mencegah oknum yang mencari keuntungan pribadi dengan cara menimbun barang ataupun menaikkan harga diluar ketentuan pemerintah.

Kegiatan ini dilakukan Koramil 03/Banjarejo dengan menurunkan beberapa orang Babinsanya untuk melakukan kontrol dan monitoring di pasar Desa Gedongsari, Kec. Banjarejo, Kab. Blora, Sabtu (16/04/2022).

Dalam kegiatan tersebut hari ini Koramil Banjarejo menerjunkan Empat orang personil Babinsa dipimpin Serma Windarto, disamping melaksanakan pemantauan terhadap harga barang sembako dan lainnya, Babinsa tersebut juga tak lupa menghimbau dan mengingatkan kepada pedagang maupun pengunjung pasar untuk selalu memakai masker dengan benar sekaligus membagi-bagikan masker.

Ditempat terpisah, Danramil 03/Banjarejo Kapten Inf Darminto membenarkan bahwa dirinya memang memerintahkan anggota Babinsanya untuk gencar melaksanakan pemantauan harga sembako di pasar-pasar jangan sampai ada kenaikan harga sepihak yang tidak sesuai dengan aturan dari pemerintah yang tentunya akan merugikan konsumen. Selain itu juga sekaligus bagi-bagi masker, baik di pasar-pasar kepada pedagang maupun pengunjung pasar dan di tempat-tempat keramaian lainnya, sebagai upaya memutus rantai penyebaran Virus Covid-19, jadi ibarat pepatah sekali dayung 2, 3 pulau terlampai, pungkasnya.